

NOTA INFORMATIVA

Conflicto en Oriente Medio: CCOO-Exterior expresa su máxima preocupación sobre la situación del Personal Laboral en Teherán, Tel Aviv y Jerusalén

Ante la escalada bélica y la creciente inestabilidad en la región, desde CCOO-Exterior trasladamos nuestro más sincero apoyo y solidaridad al conjunto del personal laboral al servicio de la Administración General del Estado (AGE) en Oriente Medio.

[Madrid, 17/06/2025] Desde CCOO-Exterior queremos expresar nuestra profunda preocupación por la situación de inestabilidad y conflicto que atraviesan actualmente Israel e Irán, y que afecta de manera directa a las condiciones de vida y trabajo del PLEX vinculado a las oficinas de la AGE en Tel Aviv, Teherán y Jerusalén.

La escalada bélica entre Israel e Irán y el creciente deterioro del contexto geopolítico en la zona generan un riesgo evidente para la integridad, la salud y las condiciones de trabajo del Personal Laboral que presta servicio en estas representaciones, y nos obliga a reclamar una respuesta inmediata, coordinada y eficaz por parte de los Ministerios responsables.

Desde CCOO-Exterior ya hemos contactado con los distintos Departamentos Ministeriales implicados para solicitar información detallada sobre las medidas adoptadas hasta la fecha y exigir que se garantice en todo momento la seguridad física, la estabilidad emocional, el acceso a cobertura sanitaria, y el respeto pleno de los derechos laborales del personal afectado.

Asimismo, queremos trasladar, en primer lugar, nuestro apoyo y cercanía a todas las compañeras y compañeros que trabajan en condiciones tan excepcionales. Sabemos del estrés, la presión emocional y la incertidumbre que implica ejercer funciones en contextos de conflicto armado, y queremos que sepáis que no estáis solas ni solos.

En momentos tan complejos como este, reivindicamos también el compromiso, la profesionalidad y el valor humano del personal laboral en el exterior, que representa a nuestro país en destinos de alta complejidad sin contar, en muchas ocasiones, con los recursos ni la atención que merece.

Desde CCOO-Exterior seguiremos acompañando activamente a las plantillas afectadas por esta situación y por otros conflictos bélicos aún en curso (como el de Ucrania), exigiendo a la Administración que adopte todas las medidas necesarias para garantizar una protección real, inmediata y sostenida en el tiempo, tanto de sus derechos laborales como de su seguridad personal. Este compromiso no es nuevo: forma parte de nuestra acción sindical permanente, que en los últimos años nos ha llevado a visitar directamente la región y a mantener contacto con el personal en destinos especialmente sensibles como Israel, Jordania, Iraq, Omán, Pakistán o Sudán.

Quedamos, como siempre, a disposición del conjunto del personal para atender cualquier necesidad, consulta o denuncia que pudiera surgir.

Sección Sindical Estatal del Servicio Exterior

 +34 91 535 52 31
 +34 658 94 95 61 / +34 689 44 73 37
 ccoo-servicioexterior@fsc.ccoo.es
 www.exterior.fsc.ccoo.es